

Día de Campo sobre Fertilización e Inoculación de semillas de Coberturas en la Zona Central

El pasado 27 de agosto se realizó un Día de Campo sobre fertilización del cultivo de palma de aceite e inoculación de semillas de coberturas leguminosas. Esta actividad fue desarrollada con la participación del Comité Agronómico de la Zona Central, en las instalaciones de Promociones Agropecuarias Monterrey y tuvo como objetivos:

1. Reconocer algunas deficiencias nutricionales del cultivo.
2. Comprender la necesidad de realizar aplicaciones de fertilizantes.
3. Presentar el procedimiento requerido para elaborar un adecuado plan de fertilización.
 - Componente Técnico
 - Componente Económico
4. Conocer una metodología práctica para la inoculación de semillas de coberturas leguminosas.

La participación del Comité fue activa y resolvió muchas inquietudes a los palmeros que asistieron, ya que en esta zona los productores son conscientes de la compra de fertilizante, pero les preocupa, si la forma como lo hacen es la adecuada. Para ello fue necesario explicar la importancia de la participación de un técnico, al momento de tomar decisiones.

Teniendo en cuenta que para 1998 se planea nuevas siembras, también fue oportuno enseñar como inocular las semillas de Desmodium que es la especie más utilizada en esta zona. En los últimos años se ha sembrado bastante esta especie pero sin la debida inoculación de las semillas antes de establecerlas en el campo.

Al Día de Campo asistieron 52 representantes de las plantaciones Agrícola Arizona, Parcela Ekona, La Vikinga, Indupalma, Palmas Oleaginosas Bucarelia, Promociones Agropecuarias Monterrey, Palmares El Dorado, Palmas El Edén, Doña Laura, Agropalma S.A., Oleaginosas Las Brisas, Palmeras de Yarima, Sociedad Las Palmas, El Corozo, El Amor de la Isabela, Villa Claudia, Escuela Industrial 20 de Julio, Finca San José, Finca Costa Rica, Finca El Retoño, Finca Miraflores, Finca Sauzalito, Finca San Juan, Agrícola del Norte, Finca Simacota, Finca Santa Helena, Finca Llano Grande, Agrícola La Esmeralda, Palmeras de Puerto Wilches, Los Cabarales, Palmosan, La Cacica, Agroince., Venecia, La Esmeralda y Promisión.



Aspectos del día de campo sobre fertilización del cultivo de la palma e inoculación de semillas de coberturas leguminosas.

Actividades de los Comités Asesores Regionales Plantas Extractoras Zona Central

En octubre se realizó un curso sobre rodamientos el cual fue coordinado por el comité Asesor Regional de Plantas Extractoras de la Zona Central y contó con la colaboración de Ingenieros de la SKF. Esta actividad fue dirigida a jefes de mantenimiento, jefes de producción, mecánicos y algunos proveedores de las extractoras de la zona, quienes representaron a las siguientes empresas: Oleaginosas Las Brisas, Industrias Acuña, Palmas del Cesar, Indupalma, Agroince, Palmas Oleaginosas Bucarelia S.A y Palmeras de Puerto Wilches. En total asistieron 28 participantes.

El tema sobre rodamientos trató aspectos como:

- Introducción de Rodamientos
- Terminología
- Parámetros de Aplicación
- Tipos de Rodamientos
- Catálogo Electrónico
- Teoría básica de rodamientos
- Montaje y desmontaje

Cabe destacar la excelente preparación de las conferencias y el material didáctico presentado y entregado a cada participante. Debido a las inquietudes del auditorio y a la necesidad de obtener una aplicación práctica del mismo, se solicitó a los ingenieros de la SKF, realizar un diagnóstico general de los rodamientos a lo largo de la línea del proceso de extracción de aceite, a fin de hacer unas recomendaciones prácticas para las plantas de todo el país.

Con la coordinación del Comité Regional de la Zona Oriental, el curso se repetirá para el personal de esta zona.